
広報常任委員会で検討する事項

NO.
開催
日等

いただいたご意見 協議結果 通番

1
11/12
港東

FM放送

ＦＭもえるは7時から放送なので、年寄りは寝てしまう。早くできないのか。

7

2
11/12
港東

FM放送

夏場は7時からならナイターの時間になる。
夜の10、11時まで誰が聴くか。

8

3
11/12
港東

FM放送

苦労しているという、広報誌・議会広報誌だが興味あるものしか見ない。○
○さんはどんな質問をしているかなと。今はメモ的に羅列してあるけれど、
メインテーマを絞って解説するようにしてはどうか。惹きつける何かがない
と、誰も読まない。

　分かりやすい議会だよりの制作に努めていく事と
し、今後も研究課題として取組み、他の自治体の広報
誌なども参考にしつつ、議論を深めていきたい。 9

平成２７年度　市民と議会の意見交換会で聴取した意見の対応状況一覧表

　放送時間に関しては１日に放送する議員の数を減ら
すべきではとか、放送時間を短縮しては、日曜日にま
とめて放送してはどうか、など様々な議論を重ねてき
ました。
　現在のラジオ放送時間を早めることは、音源調整作
業が放送時間寸前までかかっており放送時間を早める
ことは困難でした。少しでも放送時間を短くするため
に、今年度に関しては質問者と質問者の間に流れてい
る音楽の時間を５分から３分にして放送時間を短縮す
る工夫をし「ＦＭもえる」でのラジオ放送を継続させ
ることにしました。
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